



12 abismos de la detención de clanes ¡Llamada urgente de ayuda a todos! (de Ivo Sasek)



Todas las formas conocidas de detención por clanes hasta la fecha han sido una insignificancia comparadas con la detención financiera por clanes que la gente está sufriendo actualmente - y, curiosamente, sin que ni siquiera se den cuenta de lo que está pasando. Además de exponer 12 abismos de detención de clanes, el fundador de Kla.TV- Ivo Sasek esboza un nuevo y revolucionario sistema sanitario, como posible salida a la deshumanizada detención de clanes por el seguro médico. Ahora se necesitan todos los expertos necesarios para superar los 12 abismos revelados aquí. ¡Un llamamiento urgente de ayuda a todos!

Responsabilidad del clan

Cuando hoy hablo de la responsabilidad de clanes, lo primero que nos recorre la espalda es un escalofrío.

Los reflejos incontrolables nos indican inmediatamente que hoy en día ya no puede existir eso como la responsabilidad de clan.

Como sociedad ilustrada, ¡ya hemos superado las tragedias de la Edad Media!

Reflexiones algo más contemporáneas nos recuerdan entonces trágicas escenas de detención de clanes bajo el nacionalsocialismo en los años treinta o cuarenta.

O el castigo colectivo practicado por el gobierno israelí en la década de 1980.

O las purgas espirituales en Corea del Norte en los años 50 bajo Kim Il-Sung.

Entonces, ¿por qué deberíamos preocuparnos por el clanismo?

Tal vez sea cierto que, con todas las medidas de seguridad contra el neofascismo, el "caso de Philipp Scheidemann" no podría repetirse.

Es inconcebible que la Gestapo pueda volver a actuar, como lo hizo el 13 de julio de 1933, para arrastrar por la fuerza u obligar a los familiares de un acusado a una detención de clan.

Pero, pregunto: ¿está realmente seguro de que nuestra "sociedad de moda" ya no tiene nada que ver con el clanismo?

Ajudicemos ahora su conciencia del hecho de que todas las detenciones de clanes anteriores en la historia de la humanidad fueron un mero juego de niños en comparación con las detenciones de clanes que tenemos que sufrir todos los días en todos los ámbitos de nuestras vidas.

Y, curiosamente, sin que la mayoría de la gente se dé cuenta de lo que está pasando.

Pero primero tengo que ampliar su visión habitual, su campo de visión, para que no asocie por reflejo el término Responsabilidad de clan con escenarios como el de noviembre de 1939.

Clanismo no es sólo cuando la Gestapo detiene a toda la familia del asesino confeso Elser tras un atentado fallido a Adolf Hitler.

O como en la primavera de 1945, cuando doce miembros de la familia de Stauffenberg y un grupo de unos 100 prisioneros se reunieron en el campo de concentración de Buchenwald. Hoy también nos estamos alejando de cualquier asociación con julio de 2002, cuando el

Tribunal Supremo israelí dio luz verde al secuestro de familiares de sospechosos de terrorismo para poder deportarlos de Cisjordania a la Franja de Gaza como escudos humanos.

No, las versiones posmodernas del clanismo del que hablamos ahora pasan de nuestra responsabilidad financiera por todo nuestro retorcido y criminal sistema sanitario y económico a nuestros maltratados sistemas de información.

Abarcan nuestra responsabilidad financiera por cada locura científica, cada naturaleza secreta y terrorismo medioambiental.

Y, por supuesto, también abarcan toda burocracia inútil, toda locura cultural, ideológica y educativa en general.

Sí, también somos responsables de innumerables actividades políticamente disfrazadas de sociedad secreta y servicio secreto con billones en gravámenes obligatorios.

Al mismo tiempo, seguimos alimentando fielmente todo el sistema judicial en el que se han infiltrado, a pesar de que hace tiempo que está manifiestamente en quiebra.

Y este es el aspecto de nuestro pasivo clan actual en detalle y en cifras aproximadas - por nombrar sólo doce áreas de pasivo financiero:

1. Aunque los grandes medios de comunicación -a mí me gusta llamarlos medios belicistas- nos mienten y engañan día tras día hasta doblar las vigas, nos vemos obligados a pagar mensualmente las tasas de detención de los clanes G E Z y SERAFE. ¿Es eso cierto? En Suiza, esto equivale a 1.370 millones de francos anuales en tasas de parentesco para SERAFE.

En Alemania, 8.500 millones de euros anuales en tasas G E Z obligatorias.

2. Habiendo arrojado ya luz en otros programas sobre las formas más criminales en que se ha originado nuestra deuda nacional, ahora soportamos la siguiente carga del actual pasivo del clan sobre nosotros.

En Suiza, la cifra ascendía a 141.687 millones de francos suizos en 2023.

En Alemania, en 2024, 2.635,1 mil millones de euros. Es decir, 2,63 billones de euros.

Sólo para estos dos países, el resultado es una modesta riqueza del clan de unos 2,78 billones.

Piensa en lo que supone esa cifra: son 2.780×1.000 millones de euros.

Y como probablemente recuerdes del colegio, 1 trillón de euros se componen de 1 millón de millones de euros.

Ninguno de nosotros puede comprender mentalmente ni saldar esta suma de parentesco. Por tanto, sólo puede haber una salida común, queridos: Que es declarar una cancelación total de la deuda en todo el mundo.

Podemos declararlo fácilmente en un referéndum democrático mundial.

Esto está dentro del poder del pueblo, ya que es el soberano constituido.

Por cierto, en la Biblia, Dios ha decretado firmemente una condonación inflexible de las deudas cada 50 años, el llamado año de remisión.

Leámoslo juntos: [Éxodo 25:10:] "Y santificarás cada quincuagésimo año, y proclamarás liberación en la tierra para todos sus habitantes.

Será una alegría para vosotros, y así volveréis cada uno a vuestra propiedad y cada uno a su clan".

¡Si eso no es motivo de alegría!

3. En tercer lugar, echemos un vistazo a la cantidad de impuestos que estamos "obligados" a pagar por cápita al año: En 2023, esto ascendió a 74.784 millones de francos suizos. En Alemania, 915.800 millones de euros sólo en impuestos. En comparación con el año anterior, se trata de un aumento de 20.000 x 1 millón de euros en Alemania.

4. ¿cuántos pagos por parentesco hemos hecho a la UE?

En Suiza, pagamos 1.700 millones de francos suizos en 2024 sólo por acuerdos bilaterales.

En Alemania, esta cariñosamente conocida tasa doméstica a la UE ascendió a 29.874 millones de euros en el mismo año.

5. Entonces todos estaremos atrapados en la prisión del clan fiscal del alcohol y el tabaco. En este punto, por supuesto, algunas personas objetarán y dirán: "Un momento - yo ni fumo ni bebo - este impuesto se repercutió a los contaminadores de forma justa". Sin embargo, estamos pasando por alto el hecho de que las partes más respetables de nuestra economía están sufriendo pérdidas notables como consecuencia de ello. Por ejemplo, porque muchos fumadores y bebedores simplemente no tienen dinero suficiente para una alimentación sana, y mucho menos para actividades deportivas o turísticas.

Mucha gente lleva siempre la misma ropa, y la economía también se resiente por ello. Podríamos seguir y seguir aquí, ¿sabes?

Y toda persona sana que quiera disfrutar por una vez de una buena copa de vino paga hoy en día entre 9 y 12 francos por decilitro en un restaurante de Zúrich, por ejemplo, y eso es vino mediocre o malo, ya sea tinto o blanco.

He aquí también un breve repaso a los actuales impuestos sobre el tabaco:

En Suiza, ascendieron a 2.025 millones de francos suizos en 2023. En Alemania, ascendieron a 14.600 millones de euros en 2020.

Menciono estos puntos porque se nos han presentado pruebas de cómo nuestros gobernantes han apostado en secreto en la bolsa incluso con nuestros depósitos de pensiones pagados, llegando a jugarse decenas de miles de millones de ellos.

¿No sabéis nada al respecto? Echa un vistazo al programa que se muestra al fondo.

¿Qué harían con nuestros impuestos sobre el alcohol y el tabaco?

Lo que necesitamos, queridos, es un control sin fisuras de todos los flujos de dinero.

Y esta vigilancia debe ser llevada a cabo por personas neutrales de la A a la Z. En todos los ámbitos.

Todo debe ser examinado por autoridades verdaderamente imparciales.

De lo contrario, nos desangraremos por todos los insidiosos abusos del poder.

6. Paso a las contribuciones de los clanes en el ámbito del medio ambiente: ¿A cuánto ascienden allí las tasas obligatorias?

Ya sabes, en realidad es todo mucho más alto, porque estas son sólo las cosas oficiales. En Suiza, ascendieron a 16.200 millones de francos suizos en 2023. En Alemania, los impuestos medioambientales ascendieron a 966.698 millones de euros en 2022.

7. Y ahora pasemos a una de las mayores construcciones de clanes, de la que hablaré con más detalle más adelante: el sistema sanitario, nuestras cotizaciones obligatorias al seguro de enfermedad.

En Suiza gastaremos 91.482 millones de francos suizos en asistencia sanitaria en 2022, es

decir, 10.428 francos por ciudadano.

Hace unas décadas, esta cifra ascendía a unos cientos de francos suizos.

En otras palabras, era el 11,7 % del producto interior bruto. En 1960, todavía era el 4,5%.

En el mismo periodo, Alemania ingresó 497.700 millones de euros, es decir, 5.939 euros por habitante.

En comparación con el año anterior, ¡se trata de otro aumento de los pagos obligatorios del 4,8 %!

Como ven, cada vez pagamos más y cada vez estamos más enfermos. Esa es la cuestión.

Ya no quiero vivir en esta responsabilidad de clanes.

¿Qué hay de la responsabilidad del clan con respecto a la investigación científica en cifras, que a menudo es tan demencialmente absurda?

Por ejemplo, nuestros pagos obligatorios para viajes espaciales, el CERN en Suiza y otras instituciones...

8. Contribuciones al CERN en 2024: - en Suiza 45,8 millones de CHF - en Alemania 258,2 millones de euros

9. Para las recientes aportaciones a la ESA, la Agencia Espacial Europea, Suiza volvió a sangrar otros 600 millones de francos suizos y Alemania otros 951,6 millones de euros.

10. En Suiza, cada año se gasta en investigación general alrededor del 3% del PIB, es decir, el producto interior bruto, con más de 20.000 millones de francos suizos, y esto sólo en investigación básica y desarrollo.

Pero podemos ver los resultados concretos de esto en las tecnologías de vigilancia cada vez más perfectamente ideadas, entre otras cosas. ¿Lo entendéis?

Sólo en 2022 os quitaron 121.400 millones de euros a los alemanes para lo mismo.

11. La cultura, cada vez más alarmante, también nos ordeña de forma clánica.

En Suiza, sólo en 2021 nos costó 343 francos por habitante.

La contribución obligatoria de Alemania ascendió a unos 14.500 millones de euros.

12. Pero nuestros mecanismos coercitivos militares también deben contarse como parte de la responsabilidad del clan.

A pesar del creciente número de millones de personas amantes de la paz que se manifiestan abiertamente a favor de la paz, a los suizos neutrales nos volvieron a quitar 5.700 millones de francos en 2023. Y a los alemanes, que no están dispuestos a ir a la guerra, otros 72.000 millones de euros en 2024.

Sólo por lo que respecta a estas 12 zonas de responsabilidad de clanes antes mencionadas, sobre cada cabeza de Suiza pesa un total de unos 24.000 francos suizos al año, incluida la cabeza de cada bebé.

En Alemania, cada cabeza soporta una carga de hasta 32.000 euros al año.

Y además de estos gravámenes obligatorios anuales, como ya se ha mencionado, también estamos agobiados por la deuda nacional creada criminalmente.

En Suiza, esto significa que se derraman otros 16.000 francos por cabeza, hasta por cada recién nacido.

En Alemania, la cifra ronda los 32.000 euros más por cabeza.

Si lo sumamos ahora, sólo con vistas a 2024, cada suizo y cada alemán cargarán

actualmente con una media de 60.000 francos suizos o euros - que es más o menos lo mismo - de deuda del clan.

Y seguro que en este cálculo hemos pasado por alto algunas otras construcciones concisas del clan y, por tanto, no las hemos tenido en cuenta.

No obstante, surge la pregunta lógica: ¿Qué puede hacer la engañada humanidad contra tan escasos avances?

Al fin y al cabo, sufre el mismo destino que la esposa de Odiseo, que tuvo que contemplar indefensa durante la larga desaparición de su marido cómo una codiciosa banda de pretendientes sin escrúpulos devoraba las posesiones de su marido, parafraseando la mitología griega de Homero.

Con este discurso, sin embargo, me refiero a opciones y salidas más moderadas de la responsabilidad del clan que las tomadas por Odiseo.

Tras su regreso, mató a todos los pretendientes que habían cortejado a Penélope y recuperó el control de Ítaca.

Utilizando el ejemplo de nuestro clan pasivo en el sistema sanitario, permitidme proponer ahora un modelo de financiación mucho más justo y, en el sentido más estricto, más saludable.

Sólo estamos jugando con la idea, sin ninguna obligación al principio.

Escuchadme. Porque es precisamente desde nuestros sistemas sanitarios desde donde clama al cielo la injusticia más absurda de la responsabilidad de clanes.

Los más piadosos pietistas y las mentes castas ya no sólo se ven obligados a cofinanciar abortos, sino ahora también todo tipo de reoperaciones sexuales en los insatisfechos.

Sí, en cuanto ya no les apetece tener un pene y en su lugar les colocan una vagina artificial con los pechos llenos, nos piden que paguemos... y por supuesto todo se puede hacer en cualquier otro sentido (reoperaciones).

Sin embargo, nuestro sistema sanitario ha sido igualmente injusto en todos los aspectos durante décadas:

Las personas más abstinentes y consideradas tienen que pagar sin piedad precios aún más altos por los daños causados por comer y beber en exceso.

Inflexible, hay que subrayarlo de paso.

Innumerables personas que van por la vida modesta y casi virginalmente tienen que pagar los daños consecuentes de los pervertidos sexuales con todas sus epidemias, hongos y enfermedades venéreas.

Las personas limpias e higiénicas tienen que pagar por los daños consecuentes causados por esos contemporáneos que viven como cerdos.

Por lo general, sólo están constantemente enfermos porque simplemente son demasiado perezosos para limpiar la suciedad de sus cuerpos y hogares.

Las mentes más apacibles, en cambio, tienen que celebrar los excesos de drogadictos, alcohólicos, adictos a las pastillas y otros asociales.

Todos inflexibles que no quieren aprender nada.

Además de este tormento mensual, esta eterna disputa de sabelotodo entre partidos de derechas y de izquierdas, entre liberales y conservadores, entre grupos religiosos y no religiosos, etc., hace estragos desde siempre.

Y es precisamente en esta constante disputa mutua de sabelotodos donde percibo el potencial de un sistema sanitario completamente nuevo y, por tanto, absolutamente justo, queridos:

Según el dicho "los pájaros del mismo plumaje se juntan" o la ley demostrada de que lo semejante atrae a lo semejante, no sería más que justo que organizáramos la financiación de nuestro sistema sanitario siguiendo precisamente estos criterios.

Creo que una prueba piloto no vendría mal. Pido un referéndum democrático para decidir a favor de un proyecto piloto.

Todos los participantes voluntarios deberían simplemente quedar exentos de toda obligación previa con cualquier seguro médico o cualquier normativa sanitaria vigente durante la duración de este proyecto piloto acordado oficialmente.

En lenguaje llano, esto significaría, por ejemplo, que los de izquierdas gestionarían su propio sistema sanitario, al igual que los de derechas.

Esto significaría que a ningún izquierdista se le permitiría unirse a la cadena de suministro de la derecha y a ningún derechista colgarse del gotero de la izquierda.

Del mismo modo, los que son liberales deberían tener su propio sistema de atención y financiación, al igual que los que tienen ideas religiosas o afines.

Todo el mundo debe relacionarse libremente con cualquier grupo de su elección, pero necesariamente de su propia especie.

De este modo, quedaría bastante claro y obvio cuál de los mutuamente humillantes sabelotodos cultiva ahora también el estilo de vida más saludable.

Llegados a este punto, simplemente tenemos que recordarles una vez más, en términos inequívocos, que la gran mayoría de las enfermedades simplemente tienen algo que ver con estilos de vida antinaturales, con estilos de vida antinaturales, como comprenderán.

Los daños generales a la población causados por las radiaciones de los teléfonos móviles, la contaminación del agua potable, el smog, etc., seguirían repartiéndose equitativamente entre todos los grupos en el nuevo sistema de financiación.

Al fin y al cabo, todo el mundo se ve afectado por igual, lo sepa o no.

Por desgracia, el tratamiento médico de los últimos siglos, cada vez más caro, se ha centrado cada vez más en tratar los síntomas en lugar de las causas de las enfermedades. Naturalmente, esta ignorancia criminal de las correlaciones fundamentales y de las leyes de la naturaleza hizo que tanto los médicos como las grandes farmacéuticas obtuvieran beneficios astronómicos de la crisis.

Tras varias décadas de trabajo social entre drogadictos, alcohólicos y otros enfermos mentales, puedo decirles con certeza que son precisamente los partidos con la boca más grande los que más daño están haciendo a nuestros sistemas sociales y sanitarios.

En la práctica, sin embargo, siempre se las arreglan para asumir el papel más dominante en la política y dictárnoslo todo.

Los mismos que nos imponen leyes aún más disparatadas.

Por último, pero no por ello menos importante, una especie así estaría dispuesta a cambiar su propio estilo de vida, a subordinarse a las leyes naturales o incluso a las obligaciones morales.

Y como ves, no estoy mencionando ningún círculo o nombre específico aquí.

Ahora se trata del principio. Se trata de idear un nuevo sistema de financiación en el que todos tengan que atenerse a sus iguales de una forma muy práctica.

Para hacer una prueba, tendríamos que permitir que nuestros actuales sistemas de seguro médico existieran, al menos temporalmente, sólo para aquellos que realmente lo desean.

Sin embargo, a todos los demás se les debe conceder la libertad de marcharse temporalmente.

Sostengo que en el plazo de uno a tres años veríamos muy claramente qué grupos tendrían que cambiar radicalmente su estilo de vida para no ahogarse financieramente por sus daños consecuentes.

Creo que un poco más: La nueva premisa, sin embargo, sería que cada persona tendría que unirse con al menos 1000 a 2000 personas de ideas afines de su propia elección para formar un sistema de salud.

Lo ideal sería que estos distritos pudieran determinar sus propias unidades u órganos administrativos sin tener que adquirir edificios especiales con todas las comodidades. Desde casa, se podrían registrar los casos de enfermedad y luego tratarlos en grupos manejables mediante conferencias telefónicas o lo que fuera.

Todo lo que se necesitaría son participantes honestos y abiertos, como era habitual en los tribunales populares del pasado, es decir, tribunales con jurado o tribunales populares.

Como una familia, nos reuníamos brevemente, examinábamos los casos de enfermedad y decidíamos qué tratamiento seguir.

Esto por sí solo eliminaría miles de millones en burocracia y costes de infraestructura de forma continuada.

Aunque en la fase inicial podrían cobrarse los mismos precios que antes por el seguro de enfermedad, las tasas administrativas deberían mantenerse inicialmente lo más bajas posible.

Sólo cuando se haya acumulado un superávit generalmente tranquilizador de subsidios por enfermedad, deberán aumentarse los salarios administrativos.

Algunas cosas podrían ser diferentes, pero entiéndelo, tienes que pensarlo bien.

Y luego los salarios administrativos sólo aumentan en porcentajes análogos a los excedentes obtenidos, como un sistema de primas.

También sería muy beneficioso que, como en la antigua China, los médicos del nuevo sistema sanitario sólo tuvieran que cobrar después de haber alcanzado un éxito real y visible con su arte, pues de lo contrario cualquiera podría convertirse en médico.

La administración voluntaria sería, por supuesto, la guindilla del pastel. Sólo estoy pensando en voz alta.

Esto tendría la gran ventaja de que todo se procesaría mucho más rápido desde el principio. Y se acabaría de la noche a la mañana todo despilfarro de dinero sin sentido y todo beneficio de la crisis de los lobbies, créanlo.

Cuanto mayores sean los excedentes, más favorable será el seguro de enfermedad para todos.

Esto crearía la motivación para que cada uno eligiera y encontrara la mejor manera de curarse.

El equipo administrativo voluntario podría cambiar de vez en cuando para que el mayor número posible de participantes pudiera desarrollar un sentido más profundo de nuestro sistema sanitario.

Y sé, por supuesto, que esta nueva forma de administración sería también una nueva forma de responsabilidad de clanes, pero creo que sería mucho más justa que antes.

Porque ahora todos los homosexuales, lesbianas, todos los QUEER y demás entusiastas LGBTTIQ podrían formar y gestionar su propio sistema sanitario entre ellos.

Junto con los transexuales y todos aquellos que muestran tanto deleite por la libertad sin límites, podrían entonces formar círculos de experiencia extremadamente curativos y despiadadamente vinculantes.

Nuestros anteriores sistemas de seguro médico, que siempre metían en el mismo saco a todas las especies humanas, tendrían que liberar por completo a todos los grupos de prueba, al menos temporalmente, ese sería el requisito previo.

Habría que consagrarse en la ley que cualquier acoso por parte de personas con ideas diferentes durante este tiempo es inadmisible.

El tamaño mínimo de 1.000-2.000 personas con ideas afines -esto es sólo una sugerencia inicial- también tendría que consagrarse en la ley como obligatorio, para que nadie se viera de repente abandonado a su suerte.

Y puedo asegurarles, por décadas de trabajo social, que esta sería la forma más completa y rápida de conducir a nuestra sociedad hacia una mejor salud.

Cualquier obligación previa de someterse a los médicos legitimados y a la Big-Pharma se suprimiría por completo durante la fase de prueba.

Durante este tiempo, toda persona debe tener derecho al tratamiento sanitario que elija para sí misma.

Esta liberación tampoco debería suponer ningún problema entre personas de ideas afines. Quien quiera seguir confiándose a la Big-Pharma, puede seguir bebiendo de esta fuente familiar.

Pero los que insisten totalmente en los métodos y remedios curativos naturales probablemente sigan este camino con sus compañeros.

Pero entonces, por supuesto, cada clan autoelegido también tendría que responder de sus gastos sanitarios y médicos hasta el final.

Creo que una reorganización del sistema sanitario de este tipo, con una duración inicial de uno a tres años, sería más que suficiente para instruir objetivamente a toda la familia humana.

Entonces sería el momento de hacer un primer balance oficial y una comparación objetiva de todos los grupos para poder revelar cuál es el más sano.

Es decir, el que tenga los costes sanitarios más bajos.

Y a este grupo también se le debería dar soberanía política sobre el desarrollo de todo el sistema sanitario, por ejemplo, más acciones con derecho a voto, etc.

Entonces, los que más tienen que ofrecer en la práctica volverán a tener por fin algo que decir.

Desgraciadamente, como ya se ha dicho, en la actualidad ocurre exactamente lo contrario. Por cierto, cualquier trabajador sanitario o social de cualquier parte del mundo podría confirmarlo, si tan sólo hubiera hecho su trabajo con los ojos abiertos y los sentidos alerta.

Tengo que empezar a aterrizar ahora:

Para salvar nuestro mundo de la inminente y malvada expropiación, necesitamos ahora especialistas competentes de todos los ámbitos de la vida mencionados en este discurso. Sabéis, en mi primer discurso a la nación -que se muestra al fondo- os pedí a los profesionales que resistierais activamente.

Pero cientos de miles de los expertos más importantes siguen guardando silencio sobre toda esta estafa mundial, a pesar de que pueden ver exactamente lo que está ocurriendo.

Por ejemplo -en lo que respecta al lío de Covid- callan innumerables médicos, pero también científicos, expertos financieros, epidemiólogos, químicos, físicos, etc.

Pero también innumerables fuerzas de seguridad en todos los ámbitos mencionados, agentes de policía, criminólogos, fiscales, jueces y otros juristas.

Todos se callan. Permanecen en silencio en el fondo.

Aunque constantemente ven con los ojos abiertos este genocidio y el creciente saqueo del

pueblo.

Y yo os digo a vosotros, representantes judiciales: con este comportamiento estáis encubriendo a los asesinos en masa en contra de todo buen juicio. Estáis encubriendo a los asesinos del pueblo, a los destructores del mundo.

Yo os digo: No penséis que escaparéis al justo juicio si seguís así.

¡Nadie sabe mejor que vosotros lo que significa estar atrapado en los molinos de una Justicia que azota!

Pero hasta ahora os habéis limitado a permanecer pasivos e incluso dispuestos a que se persiguiera y castigara a quienes denunciaron el incendio, en lugar de a los pirómanos que fueron descubiertos.

¡Vosotros perseguís sistemáticamente sobre todo a quienes han denunciado con razón y a riesgo de su vida a estos incendiarios asesinos!

Como en el caso del abogado estrella Reiner Füllmich. Este arresto, este trato hacia él, ¡apesta a injusticia!

Os imploro, expertos competentes de todo tipo, que os levantéis de una vez y mostrad abiertamente los colores. Junto con nosotros.

Abrid vuestros propios canales o testificad a través de Kla.TV u otros medios educativos gratuitos. Pero ¡hablad claro!

Cualquiera que haya reconocido y visto a través de toda la injusticia y todo el genocidio de la vacunación y todavía realiza la "obediencia de la Stasi" contra los peores criminales es irrevocablemente cómplice y encubridor de esta banda de asesinos.

No creáis que seguiréis teniendo alguna posición en el nuevo mundo -cuando irrumpa- si no abrís la boca ahora en la hora más amenazada de la historia de la humanidad, sino que seguís callados.

Así que manténgos unidos a todas las personas sinceras y valientes en la grieta y luchad con nosotros hasta que hayamos establecido el nuevo mundo en las 12 áreas de la vida mencionadas aquí.

Tan pronto como se logre esta victoria, habrá sin duda un justo ajuste de cuentas con todos los cobardes de la época actual que, por puro egoísmo y autoconservación, han permanecido en silencio ante el juego diabólico o que simplemente han permanecido pasivos, por la razón que sea.

Y lo peor de todo: cobardes que se han convertido en activos ayudantes del terror de la Stasi, notorios serviles que, a sus ojos, solo hacían su trabajo porque tenían que hacerlo — se oye eso en todas partes — si no querían arriesgarse a sufrir desventajas de cualquier tipo.

Os digo que es mejor no arriesgarse a las desventajas que os esperan en el nuevo mundo.

Por ejemplo, decenas de miles de médicos y enfermeras simplemente siguieron administrando a la gente estas inyecciones mortales de Covid que hacía tiempo que habían salido a la luz, a pesar de que sabían y siguen sabiendo exactamente lo que estaban haciendo.

Y por eso se lo ponen fácil a sí mismos y a sus hijos.

Consultad nuestros programas concluyentes.

Digo: En nombre de Dios, pido a todos y cada uno de mis oyentes y en particular, una vez más, a todos los profesionales y a toda la cristiandad, a todas las religiones: Permaneced ahora valerosos y vinculantemente en las filas de combate de los esclarecedores libres.

Porque si hubierais alzado valientemente la voz con nosotros desde el principio, probablemente habríamos ganado hace mucho tiempo.

Soy Ivo Sasek, que está ante Dios desde 1977.

de is.

Fuentes:

GEZ- und SERAFE-Gebühren

<https://www.bakom.admin.ch/bakom/de/home/elektronische-medien/abgabe-fur-radio-und-fernsehen/verwendung-der-abgabe.html#-1649993957>
<https://www.heise.de/news/Neuer-Rekord-Einnahmen-aus-Rundfunkbeitraegen-auf-8-57-Milliarden-Euro-gestiegen-9186536.html>

Staatsverschuldung Schweiz und Deutschland

<https://www.efv.admin.ch/efv/de/home/themen/publikationen/taschenstatistik.html>
<https://de.statista.com/statistik/daten/studie/198377/umfrage/staatsverschuldung-in-der-europaeischen-union/>

Steuern in der Schweiz und Deutschland

<https://www.efv.admin.ch/efv/de/home/themen/publikationen/taschenstatistik.html>
<https://www.destatis.de/DE/Themen/Staat/Steuern/Steuereinnahmen/steuereinnahmen.html>

EU-Abgaben von der Schweiz und Deutschland

https://de.wikipedia.org/wiki/Bilaterale_Vertr%C3%A4ge_zwischen_der_Schweiz_und_der_Europ%C3%A4ischen_Union#Mit_den_Abkommen_verbundene_Zahlungen_der_Schweiz_an_die_EU
<https://de.statista.com/statistik/daten/studie/155196/umfrage/die-zehn-wichtigsten-beitragstypen-im-eu-haushalt-2010/>

Tabaksteuer Schweiz und Deutschland

<https://www.efv.admin.ch/efv/de/home/themen/publikationen/taschenstatistik.html>
[https://de.wikipedia.org/wiki/Tabaksteuer_\(Deutschland\)](https://de.wikipedia.org/wiki/Tabaksteuer_(Deutschland))

Umweltabgaben in der Schweiz und Deutschland

<https://www.bfs.admin.ch/bfs/de/home/statistiken/raum-umwelt/umweltgesamtrechnung/umweltbezogene-abgaben.html>
<https://www.destatis.de/DE/Themen/Gesellschaft-Umwelt/Umwelt/UGR/steuern-weitere-abgaben/Tabellen/gesamtaufkommen-steuern.html>

Kosten für das Gesundheitswesen in der Schweiz und Deutschland

<https://www.bfs.admin.ch/asset/de/31505220>
https://www.destatis.de/DE/Presse/Pressemitteilungen/2024/04/PD24_167_236.html

Forschungsinvestitionen in der Schweiz und Deutschland (CERN, ESA, allgemeine Forschung)

[https://de.wikipedia.org/wiki/CERN#Finanzierung_\(Budget_2024\)](https://de.wikipedia.org/wiki/CERN#Finanzierung_(Budget_2024))
<https://www.admin.ch/gov/de/start/dokumentation/mediennachrichten/msg-id-91890.html>
<https://de.statista.com/infografik/29408/verteilung-der-zuschuesse-zur-esa/>
<https://www.eda.admin.ch/aboutswitzerland/de/home/bildung-wissenschaft/wissenschaftsforschung/die-organisation-von-wissen-und-forschung-in-der-schweiz.html>
https://www.destatis.de/DE/Themen/Gesellschaft-Umwelt/Bildung-Forschung-Kultur/Bildungsfinanzen-Ausbildungsfoerderung/Publikationen/Downloads-Bildungsfinanzen/statistischer-bericht-budget-bildung-5217108217005.xlsx?__blob=publicationFile

Ausgaben für Kultur in der Schweiz und Deutschland

<https://www.bfs.admin.ch/bfs/de/home/statistiken/kultur-medien-informationsgesellschaft-sport/kultur/kulturfinanzierung/oeffentliche.html>
https://www.statistikportal.de/sites/default/files/2023-03/Kulturfinanzbericht_2022_FINAL_bf_11_2.pdf

Ausgaben für Militär in der Schweiz und Deutschland

<https://de.statista.com/statistik/daten/studie/300321/umfrage/anteil-der-militaerausgaben-am-bruttoinlandsprodukt-in-der-schweiz/>

<https://www.bundestag.de/dokumente/textarchiv/2024/kw05-de-verteidigung-977670>

Quellen & Literatur zu geschehenen Sippenhaftungen:

Sippenhaft und Nationalsozialismus

Johannes Salzig: Das Phänomen der „Sippenhaft“ im nationalsozialistischen

Deutschland(Memento des Originals vom 6. März 2019 im Internet Archiv).

Website der Konrad-Adenauer-Stiftung, abgerufen am 29. August 2019

<https://web.archive.org/web/20190306043331/https://www.kas.de/das-phaenomen-der-sippenhaft-im-nationalsozialistischen-deutschland>

Johannes Salzig: Die Sippenhaft als Repressionsmaßnahme des nationalsozialistischen Regimes. Ideologische Grundlagen – Umsetzung – Wirkung (= Schriftenreihe der Forschungsgemeinschaft 20. Juli 1944 e. V.). Wißner-Verlag, 2015, ISBN 978-3-95786-043

Hans-Günter Richardi, Caroline M. Heiss, Hans Heiss: SS-Geiseln in der Alpenfestung. Die Verschleppung prominenter KZ-Häftlinge aus Deutschland nach Südtirol. Verlag Raetia, 2005, ISBN 88-7283-229-2.

Becker, Manuel; Studt, Christoph(Hrsg.): Der Umgang des Dritten Reiches mit den Feinden des Regimes: XXII. Königswinterer Tagung(Februar 2009) (= Schriftenreihe der Forschungsgemeinschaft 20. Juli 1944 e. V. Band 13). LIT Verlag, Münster 2010, ISBN 978-3-643-10525-7.

Israels Gerichtshof erlaubt Sippenhaft. Frankfurter Allgemeine Zeitung, 3. September 2002

<https://www.faz.net/aktuell/politik/naher-osten-israels-gerichtshof-erlaubt-sippenhaft-173783.html>

Folter 1977: Sippenhaft in Israel(Zeitschrift 'Stern', Heft 24, 2.Juni 1977)

Oppression wird um Sippenhaft angereichert. Süddeutsche Zeitung, 20. November 2014

<https://www.sueddeutsche.de/politik/nahostkonflikt-beide-seiten-fachen-die-flammen-an-1.2227435>

Sippenhaft. taz, 21. März 1996.

<https://taz.de/Sippenhaft/!1465543/>

Israel zerstört Häuser von palästinensischen Attentätern. Die Zeit, 6. Oktober 2015.

<https://www.zeit.de/politik/ausland/2015-10/israel-jerusalem-palaestinenser-attentaeter-haeuser-zerstoerung>

Amid Court Ban, Ezra Says Use Relatives as 'Human Shields'. Haaretz, 18. August 2002.

<https://www.haaretz.com/2002-08-18/ty-article/amid-court-ban-ezra-says-use-relatives-as-human-shields/0000017f-dc79-df62-a9ff-dcff6f330000>

Verbrechen und Terror in Nordkorea. Internationale Gesellschaft für Menschenrechte

<https://www.igfm.de/verbrechen-und-terror-in-nordkorea/>

Peter Koblank: Die Befreiung der Sonder- und Sippenhäftlinge in Südtirol. Online-Edition Mythos Elser, 2006.

<http://www.mythoselser.de/niederdorf.htm>

Sippenhaftung

<https://de.wikipedia.org/wiki/Sippenhaftung>

Esto también podría interesarle:

#Salud - www.kla.tv/Salud

#saludMedicina - www.kla.tv/saludMedicina

#ivosasek-es - ivosasek - www.kla.tv/ivosasek-es

#sistema_financiero - www.kla.tv/sistema_financiero

#call-ivosasek - www.kla.tv/call-ivosasek

#EducationUncensored - #EducationUncensored -
www.kla.tv/EducationUncensored

#gez_es - www.kla.tv/gez_es

Kla.TV – Las otras noticias ... libre – independiente – no censurada ...



- ➔ lo que los medios de comunicación no deberían omitir ...
- ➔ poco escuchado – del pueblo para el pueblo ...
- ➔ cada viernes emisiones a las 19:45 horas en www.kla.tv/es

¡Vale la pena seguir adelante!

Para obtener una suscripción gratuita con noticias mensuales
por correo electrónico, suscríbete a: www.kla.tv/abo-es

Aviso de seguridad:

Lamentablemente, las voces discrepantes siguen siendo censuradas y reprimidas. Mientras no informemos según los intereses e ideologías de la prensa del sistema, debemos esperar siempre que se busquen pretextos para bloquear o perjudicar a Kla.TV.

Por lo tanto, ¡conéctese hoy con independencia de Internet!

Haga clic aquí: www.kla.tv/vernetzung&lang=es

Licencia:  *Licencia Creative Commons con atribución*

¡Se desea la distribución y reprocesamiento con atribución! Sin embargo, el material no puede presentarse fuera de contexto.
Con las instituciones financiadas con dinero público está prohibido el uso sin consulta. Las infracciones pueden ser perseguidas.